



Se defiende Guerra

MARTHA MARTÍNEZ

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, la priista Marcela Guerra, se defendió ayer de las críticas, principalmente de la oposición, por la conducción de la sesión de ayer, en la que continuó la discusión de las reservas al presupuesto 2024.

En una tarjeta informativa, aseguró que la Mesa Directiva y su presidencia se rigen bajo los principios de imparcialidad y por las reglas

que se aprobaron en la Junta de Coordinación Política para la discusión presupuestal.

“Dicho acuerdo establece que en caso de que la Secretaría tenga duda del resultado de la votación económica, ésta debe repetirse y sólo si la duda persiste o lo solicita un coordinador, la Presidencia ordena la votación nominal.

“Yo no puedo poner en entredicho lo que las secretarías hacen valer, pues la Mesa debe ser firme en su conducción”, indicó.